

À Langevin, la Segpa organise un forum des métiers



Entre autres ateliers, un groupe de collégiens rencontre Agnès Labeausse, professeur des écoles.

Un forum des métiers s'est déroulé, jeudi après-midi, au collège Langevin. Une quinzaine d'intervenants en provenance de divers secteurs professionnels ont échangé avec les élèves des classes de troisième. La rencontre était organisée par les

élèves de la 3^e Segpa, accompagnés de Nicole Roux et Véronique Serris, leurs professeures.

Les jeunes collégiens ont eu à cœur d'effectuer des recherches, de mener à bien l'organisation matérielle et d'accueillir les professionnels.